
Liebe Kolleginnen, 
  
zu Eurer Tapferkeit möchte ich Euch beglückwünschen! Solange 
Dividenden steigen wennn Arbeitnehmer rausgeschmissen (Abgebaut!) 
werden, bleibt es faul in unserer Republik. Die Verlagerung von 
Betriebsstandorten ins billiger produzierende Ausland ist eine Schande und 
auf lange (mittelfristige?) Sicht ein Desaster. Ich selbst habe leider kein 
Patentrezept den Kapitalismus abzubauen(sic) aber hiermit solidarische 
Grüße! 
Michael Teutsch 
Filmemacher, Kameramann, Autor 
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